

Zielstrebige Intensivierung führt zu hoher Milchproduktion

Die Berichtswahlversammlung der Grundorganisation unserer LPG „Einigkeit“ Niederpöllnitz konnte eine erfolgreiche Bilanz ziehen. In den vergangenen Jahren sind wir auf dem Wege der Intensivierung und der Herausbildung größerer spezialisierter Produktionseinheiten gut vorangekommen. Hohe Steigerungsraten in der Milch- und Fleischproduktion zur Versorgung der Bevölkerung sowie bessere Arbeits- und Lebensbedingungen der Genossenschaftsmitglieder sind das Ergebnis.

Die Genossenschaftsmitglieder spüren, daß sich in unserem sozialistischen Staat gute Arbeit für jeden auszahlt. 19 Familien haben in den letzten Jahren neue oder ausgebauten Wohnungen bezogen. Bedeutende Sozialleistungen zeugen vom planmäßigen gesellschaftlichen Fortschritt auf dem Lande. In dieser Weise haben wir den Genossenschaftsbauern die Erfolgsbilanz unserer marxistisch-leninistischen Agarpolitik sichtbar gemacht.

Die Berichtswahlversammlung hat sich eingehend mit den Ursachen der Erfolge und mit den weiteren Aufgaben zur Intensivierung der Milchproduktion befaßt. Der Bogen reicht von der Anwendung des wissenschaftlich-technischen Fortschritts, in unserem Fall von der Züchtung, dem Futtereinsatz und der Rationalisierung, über die breite Anwendung der besten Erfahrungen und die volle Nutzung der

Grundfonds bis zur weiteren zielstrebigem Qualifizierung der Menschen.

Von den Genossenschaftsbauern unserer LPG haben 96 Prozent einen Fachabschluß, 32 sind Meister, 18 haben Fachschulen und 7 Hochschulen absolviert. Zwei Genossen besuchen die Bezirksparteischule und drei die Kreisschule des Marxismus-Leninismus. Die Berichtswahlversammlung hat unterstrichen, daß auch künftig alles in erster Linie von der politisch-ideologischen Arbeit mit den Menschen abhängt, davon, wie es die Grundorganisationen und der LPG-Vorstand verstehen, sie von der Richtigkeit unserer gesellschaftlichen Entwicklung zu überzeugen und zu hohen Leistungen für die weitere Lösung der Hauptaufgabe zu mobilisieren.

Hohe Leistungen in alten Ställen

Die 1475 Milchkühe unserer LPG sind in 35 Ställen untergebracht. 600 Tiere befinden sich in einer modernen Anlage. 28 Ställe aber beherbergen nur je 15 bis 25 Kühe. Alle Ställe haben Melkanlagen, das Füttern und Entmisten erfolgt dort jedoch größtenteils von Hand. Mit den Kühen, die auf diese Weise gehalten werden, erzeugen wir für die Versorgung der Bevölkerung fast drei Millionen kg Milch. Parteiorganisation und Vorstand führen den LPG-Mitgliedern immer wieder vor Augen, welchen Wert ihre Leistungen in den alten Ställen

Information

Frühjahrsarbeiten politisch vorbereitet

Die Genossen der LPG Pflanzenproduktion Zierzow im Kreis Ludwigslust haben sich ganz darauf eingestellt, die Frühjahrsbestellung mit gutem Erfolg zu organisieren. Die Grundorganisation will durch gute politisch-ideologische Arbeit erreichen, daß alle Genossenschaftsmitglieder mit hohem Verantwortungsbewußtsein ihre Aufgaben erfüllen. Mit den Genossen im Kreisbetrieb für

Landtechnik und im agrochemischen Zentrum wurde vereinbart, bei allen Mitarbeitern die Bereitschaft zur engen Zusammenarbeit zu wecken.

Die Grundorganisation der LPG beschloß, über die Vorbereitung und Durchführung der Frühjahrsbestellung, insbesondere die Sicherung einer hohen Ackerkultur, eine straffe Kontrolle zu organisieren. Dazu gehört vor allem die Rechen-

schaftslegung der Leiter über vorbereitende Maßnahmen, die Einhaltung der agrotechnischen Termine, die Qualität der Pflugarbeiten, der Düngung, der Aussaat und der Pflegearbeiten. Parteaufträge werden auf diese Aufgaben konzentriert.

Die Grundorganisation hat vorgeschlagen, und darüber wird gegenwärtig diskutiert, für die Arbeitsgänge in der Frühjahrsbestellung Qualitätspässe an die Mechanisatoren auszugeben.

(NW)